

Seiten**blicke**

Drei Chöre vermittelten Spass am Singen

Trotz strahlend schönem Herbstwetter fanden sich am Sonntag zahlreiche Musikbegeisterte in der reformierten Kirche Turbenthal ein, um den Klängen dreier Chöre zu lauschen. Nach einjähriger Vorbereitung präsentierten der Trachtenchor Tösstal, der Frauenchor Seuzach und der Männerchor Winterthur-Seen unter dem Motto «Singen macht Spass» ihr buntes Konzertprogramm. Zwischen den einzelnen Themenblöcken gab es sogar einen wohl eher seltenen Leckerbissen – Jazz, gespielt auf der Kirchenorgel. Zum Schluss durfte auch das Publikum, zusammen mit den Chören, den musikalischen Nachmittag gesanglich ausklingen lassen.

Text und Fotos: Manuela Kägi (k)